
1 田村信幸議員

那賀町GIGAスクールのロードマップの取り組みの現状と課題につ
いて

那賀町みらい創造プロジェクトから出された「那賀町活性化策」
提言を具体化するための組織作りや課題について

コロナ５類移行後の患者数とワクチン接種の状況や、今後のワク
チン接種の動向及び高齢者に向けての日常の留意点について
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2 前田貞好議員

新居新副町長の「意気込み」について

子どもクラブの推進について

働きやすい職場の整備について

那賀町町政２０周年記念行事について

3 野口　穗議員

雄地籍調査の監査では、圃場整備地全部が国調法１９条５項に指
定、実際１９条５項に未指定があったが、未指定地があることを
何時・誰が分かったのか？

国調法１９条５項指定の復元測量を行っているが、これは必要で
あったのか。また、１９条５項に未指定圃場整備地の世界測地系
への変換はどこが行ったのか。

国調法１９条５項指定地の所在番地を整備・保管部署はどこか

監査結果では主観を用いているが、倫理規範「客観的な立場で公
正不偏の態度を保持」に逸脱していると思われるが、町長の本監
査結果に対する対応は？

監査結果で「終了検査で本課担当が、測量未実施に気づかなかっ
たのは「重大な失敗」と指摘しているが」未実施を報告しなかっ
たことが重大な責任を有するのではないか。

監査結果から、上司の責任は担当者よりも軽いのか、通常の組織
は上に行くほど責任は重い、那賀町は一般常識と異なるのか？

９月一般質問で国道から助蔭への重要通路である助大橋の不測事
態対処における、町長の方針を確認する。

行政公文書で文中に過誤を発見した場合、遡って修正するのか、
または現時点で修正するのか。

4 亀井伸幸議員

那賀町山のおもちゃ美術館における気象警報発令時の対応につい
て

那賀町の指定避難所の見直し及び自主防災活動の推進について

（仮称）相生地域交流センターについて

延野ミニ公園の公衆トイレについて

5 柏木　岳議員

大統領制下の地方議会で、首長と議会は車の両輪という表現は正
しいか？

橋本町長は、議会が緩い方がいいですか？厳しくチェックしてく
れる方がいいですか？

仁宇・阿井・百合地区の堤防工事に住民は納得していますか？

現在の子育て施策に付加して最も必要なものは何か。

住民の生命を守ることが行政の最大の使命であることについて。

6 新居敏弘議員

国民健康保険の一部負担金減免制度創設について

農業支援について

農地災害復旧事業について

7 重　陵加議員

命に直結する生活用水の確保、特に飲料水供給施設について

那賀町のシンボルとされる木頭柚子の放任状況について

那賀町ブランドについて

米軍機の低空飛行について


